

A diverse group of people of various ages and ethnicities are standing on a cobblestone street. They are holding red signs with white letters. The signs in the top row spell out 'agir' and the signs in the bottom row spell out 'ici'. The group includes an elderly man, a woman with glasses, a man with glasses, a man in a dark jacket, a woman with a baby, a woman with a stroller, a woman with a baby, a woman with a baby, and a woman with a baby.

a g i r

i c i

pour un monde
plus juste

Public Eye

Notre engagement

Par son importance économique et financière, l'influence de ses multinationales et ses habitudes de consommation, la Suisse joue un rôle de premier plan dans de nombreux secteurs économiques sensibles cristallisant les dérives d'une mondialisation poussée à l'extrême.

Notre approche

Public Eye se donne pour mission de regarder là où d'autres préféreraient que leurs activités restent dans l'ombre, de dénoncer les méfaits à l'encontre des populations les plus vulnérables et de proposer des mesures concrètes pour y remédier. Par un travail d'enquête, de plaidoyer et de campagne, Public Eye demande davantage d'équité et le respect des droits humains partout dans le monde. Public Eye est active au niveau suisse, mais également au sein de réseaux internationaux, en collaboration avec d'autres organisations de la société civile.

Notre vision

Public Eye a été fondée sur la base de la « Déclaration de Berne » de 1968, un manifeste qui demandait des relations plus équitables entre la Suisse et les pays défavorisés. Depuis plus de 50 ans, notre association reste fidèle à la vision et aux valeurs de ses fondateurs et fondatrices, qui proposaient de s'attaquer aux causes de la pauvreté.



Une association indépendante



Public Eye est essentiellement financée par les cotisations de ses membres et le soutien de ses donatrices et donateurs, qui garantissent son indépendance. Des legs nous aident en outre à réaliser certains projets de grande ampleur.



L'impact de notre travail

- ▶ Lancement de l'initiative pour des multinationales responsables au sein d'une vaste coalition. En 2020, elle a obtenu la majorité populaire dans les urnes, mais a été rejetée de justesse par les cantons.
- ▶ Suite à notre enquête « Dirty Diesel » (2016), la Communauté Économique des États de l'Afrique de l'Ouest a décidé de réduire massivement la teneur en soufre autorisée dans les carburants importés.
- ▶ Révocation du brevet de Monsanto sur le melon en 2016, suite aux oppositions déposées auprès de l'Office européen des brevets.
- ▶ Publication, en 2011, de *Swiss Trading SA – La Suisse, le négoce et la malédiction des matières premières*, ouvrage de référence dévoilant pour la première fois le rôle méconnu de la Suisse, plaque tournante du secteur.
- ▶ Dénonciation des agissements irresponsables des entreprises en marge du Forum économique de Davos de 2000 à 2015, avec la remise des « prix de la honte ».



Votre soutien, c'est notre force !

Engagez-vous à nos côtés pour une Suisse responsable et solidaire. En soutenant notre cause, vous nous aidez à dénoncer les injustices et à agir ici, en Suisse, pour un monde plus juste :

- ▶ En tant que membre, vous gardez notre indépendance financière et renforcez notre poids politique.
- ▶ En tant que bénévole au sein d'un groupe régional, vous nous aidez à diffuser nos messages dans votre région.
- ▶ En partageant nos contenus sur les médias sociaux, vous contribuez à faire connaître notre travail et renforcez notre impact.

Agissons ensemble pour un monde plus juste !

Faire un don via TWINT

Scanner le code QR avec l'application TWINT, confirmer le montant et valider le don



Nos domaines d'action

Public Eye s'engage au quotidien pour plus de justice dans les domaines suivants : régulation des entreprises, politique commerciale et négoce de matières premières, agriculture et biodiversité, consommation (vêtements et chocolat), accès aux médicaments et essais cliniques, finance et justice fiscale.

Agir ici pour un monde plus juste

Pour en savoir plus sur notre action :
publiceye.ch

 @PublicEyeSuisse

 @PublicEyeSuisse

 @publiceye.ch

Notre regard sur les injustices

Public Eye, c'est le regard que chacun et chacune d'entre nous porte sur les injustices, avec la volonté commune d'agir ici, en Suisse, pour un monde plus juste. Nous dévoilons les méfaits commis à l'encontre des populations défavorisées. Nous luttons pour que les entreprises respectent les droits humains et l'environnement partout dans le monde. Nous agissons au nom de nos quelque 27 000 membres, mais également avec eux, car nous sommes convaincus de la force de l'action collective, du pouvoir de changement de chacun.e.



**Merci de
vous engager à
nos côtés !**

publiceye.ch

Public Eye

Avenue Charles-Dickens 4, CH-1006 Lausanne, tél. : +41 (0) 21 620 03 03
contact@publiceye.ch, compte postal : 10-10813-5

J'aimerais en savoir plus sur Public Eye

- Je commande gratuitement un abonnement à l'essai des trois prochains numéros de *Public Eye* – *Le magazine*.
- Je m'abonne à la newsletter.

Je veux m'engager pour un monde plus juste

- En adhérant à Public Eye, dès 75 fr. par an (avec abonnement à *Public Eye* – *Le magazine*).
- En tant que jeune membre dès 30 fr. par an (en formation et/ou de moins de 27 ans).
- En tant que bénévole au sein d'un groupe régional

Mme M. neutre Prénom/Nom

Rue/n°

Code postal/lieu

E-mail

Téléphone

Agir ici pour
un monde
plus juste

Public Eye



GAS/ECR/ICR

nicht frankieren
ne pas affranchir
non affrancare

50244431
000002

LAPOSTE



Public Eye

**Avenue Charles-Dickens 4
1006 Lausanne**